

Einladung zur Presseveranstaltung am 23. August 2018

fit4future: Miriam Welte gibt Startschuss für Präventionsinitiative in Trier Großer Auftakt an Matthias-Grundschule

Sehr geehrte Damen und Herren,

fit4future, die große Präventionsinitiative für gesunde Schulen, startet am 23. August in Trier. Bahnrad-Olympiasiegerin Miriam Welte, fit4future-Botschafterin für Rheinland-Pfalz, gibt gemeinsam mit Regierungsschuldirektorin Birgit Feilen den Startschuss für die Kampagne. Der Auftakt für insgesamt 45 Grund- und Förderschulen in Rheinland-Pfalz beginnt mit der Übergabe einer prallgefüllten Bewegungstonne an die Schülerinnen und Schüler der Matthias-Grundschule in Trier.

Das Ziel der gemeinsamen Schulinitiative von DAK-Gesundheit und Cleven-Stiftung ist es, Kinder zu mehr Bewegung, gesünderer Ernährung, konzentriertem Lernen und Stressbewältigung zu motivieren. Mit fit4future werden zu Beginn des neuen Schuljahres bundesweit 600.000 Schüler an 2.000 Schulen erreicht.

Wir laden Sie herzlich ein, fit4future kennenzulernen:

23. August 2018, 9 Uhr
Matthias-Grundschule Turnhalle
Kentenichstr. 2-4, 54290 Trier

Ihre Gesprächspartner sind:

- Bahnrad-Olympiasiegerin Miriam Welte
- Birgit Feilen, Regierungsschuldirektorin des Ministeriums für Bildung Rheinland-Pfalz, Referat für Schulsport
- Rolf Neumann, Schulleiter Matthias-Grundschule Trier
- Schülerinnen und Schüler der Schule
- Michael Hübner, Leiter der Landesvertretung Rheinland-Pfalz DAK-Gesundheit
- Andrea Stumpf, Area-Managerin fit4future
- Robert Neubauer, Projektmanager Planero für die Cleven-Stiftung

Bitte teilen Sie uns per Mail mit, ob Sie an der Presseveranstaltung teilnehmen möchten.

Freundliche Grüße

Claus Uebel
Pressesprecher Rheinland-Pfalz

Mehr zu *fit4future*: www.dak.de/fit4future, www.fit-4-future.de
Facebook: <https://www.facebook.com/fit4futurepoweredbydak>